

Se ejecuta a través de la Confederación Hidrográfica del Ebro

El MARM adjudica la impermeabilización de varios tramos del Canal de Bardenas (Zaragoza y Navarra)

- Esta actuación se integra en el Plan Español de Estímulo de la Economía y el Empleo del Gobierno de España

5 de junio de 2009.- El Ministerio de Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino ha adjudicado a la unión temporal de empresas formada por Construcciones Alpi y Gestión Estudios Obras y Proyectos la impermeabilización y consolidación de varios tramos de la primera parte del Canal de Bardenas, procedentes del Fondo para la dinamización de la Economía y el Empleo.

El presupuesto de esta actuación, que beneficiará a varios términos municipales de Navarra y Aragón, es de 1.139.213 euros.

Estas obras tienen un plazo de ejecución de ocho meses y su objetivo es la reparación de una infraestructura que va a celebrar su cincuenta aniversario y consisten en tres tipos de actuaciones: inyecciones de cemento, consolidaciones y limpieza y sellado de grietas.

Las inyecciones de cemento se realizarán en tramos no adecuadamente consolidados del canal, de forma que se eliminen las fugas subterráneas de agua y los arrastres de terreno. Estos trabajos incluirán la perforación del terreno, la posterior colocación de una tubería de revestimiento y de un tubomanguito de PVC de 60 milímetros y la inyección de lechada bentonita-cemento entre ambos. Por último, se extraerá la tubería de revestimiento de acero, rellenando el espacio con inyección de lechada adicional.

Nota de prensa

Las consolidaciones se efectuarán con la colocación de escolleras y con la limpieza y sellado de grietas en obras de fábrica que atraviesan el canal.

El Canal de Bardenas, que comienza en el Pantano de Yesa, fue fragmentado en siete trozos de una longitud aproximada de 20 kilómetros cada uno, de los que en la actualidad hay ejecutados seis, completándose así una longitud total de 111 kilómetros.

EL PLAN E EN LA CUENCA DEL EBRO

El Plan Español para el Estímulo de la Economía y el Empleo recoge un importante número de actuaciones relacionadas con la gestión hidráulica. Hasta el momento, el Ministerio de Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino ha puesto en marcha actuaciones en la Cuenca del Ebro por valor de 31.217.834 euros a financiar a través de este Fondo.

Desde el mes de febrero, se han adjudicado 22 proyectos por un importe de 22.713.972 euros, que se encuentran ya en obras o a punto de iniciarse en los próximos meses. A estos se suman 6 proyectos licitados por 3.925.216 euros y que están pendientes de adjudicación, además de pequeñas intervenciones parciales pertenecientes a tres proyectos de "Mejora del Estado Ecológico de los ríos del Alto Ebro, Medio Ebro y Bajo Ebro" que alcanzan los 4.468.555 euros, de los cuales 361.759 euros corresponden a obras ya finalizadas y el resto en ejecución. En cuanto a la "Mejora del estado ecológico mediante la lucha contra especies invasoras en la Cuenca del Ebro" se han invertido, hasta el momento, 110.091 euros. El Plan contempla otros 16 proyectos, que unidos a los anteriores supondrán una inversión total de 60.000.000 de euros.

Estas obras se benefician del trámite de urgencia y se ejecutarán en 2009.